
GRÜNE Anfragen und ein GRÜNER
Antrag zur Gemeinderatssitzung am
21.12.2006:

Anfragen:

- Wie weit sind die Planungen bezüglich
der Streckenführung der Regionalbahn in Rum gediehen? Welche
Streckenführungen stehen zur Diskussion? Welche Anbindung ist für Rumer
BürgerInnen geplant? Inwieweit wird die Verkürzung der Strecke O als
Straßenbahnlinie für RumerInnen eine Verschlechterung des öffentlichen Verkehrs
bedeuten?

- In diversen Medien ist immer wieder zu lesen, dass das Land Tirol daran denkt,
in Hall (oder Umgebung) eine Müllverbrennungsanlage zu errichten. Inwieweit
sind solche Pläne im Gemeindeplanungsverband angesprochen worden?

- Der GRÜNE Antrag auf Prüfung der Rentabilität einer Biogasanlage wurde
abgelehnt, es wurde jedoch zugesichert, dass das Thema im Gemeindeplanungs-
verband eingebracht werde. Inwieweit ist das geschehen? Was sind die
Ergebnisse?

- Welche Schritte hat die Gemeinde Rum im Jahr 2006 unternommen, um im
Bereich Lehrlingsbeschäftigung Akzente zu setzen? Warum wurde darauf
verzichtet, im Bereich Abfallentsorgung eine Lehrstelle zu schaffen?

Antrag:

- Laut Budgetentwurf soll für ein Recyclinghoffest 5.000 Euro veranschlagt
werden. Eine Ausweitung der Öffnungszeiten des Recyclinghofs auf Samstag ist
laut Diskussion im Ausschuss an zu hohen Kosten gescheitert. Wir beantragen,
auf das Recyclinghoffest zu verzichten und die eingesparten Kosten in eine
Samstagöffnung des Recyclinghofs zu investieren.


